

春の試合結果を報告します。

3月大阪公立校団体戦予選リーグ

北千里3-0で勝ち

河南1-2で負け

惜しくも予選リーグを突破できませんでしたが、日頃の取り組みを見直す良いきっかけになりました。

3月関西ミズノカップ研修大会

奈良北3-0で勝ち

橋本0-3で負け

予選リーグ2位通過

2位トーナメント1回戦

伊丹北0-2で負け

他府県の高校とたくさん試合ができ、貴重な経験になりました。

4月大阪春季団体戦予選リーグ

信太2-1で勝ち

いちりつ3-0で勝ち

中央大会進出

一試合目は苦戦しましたが二試合目で立て直し、予選リーグを突破することができました。先輩方のように近畿大会を目指して頑張ります。

4月大阪春季個人戦ブロック予選

1年ペア2回戦敗退

2年ペア2回戦敗退

2年ペア2回戦敗退

2年3年ペア2回戦敗退

2年ペア3回戦敗退

1年2年ペアベスト12中央大会進出

3年ペアベスト8中央大会進出

3年ペアベスト8中央大会進出

久しぶりの個人戦です。練習の成果を発揮し、3ペアが中央大会進出を決めました。

5月堺市種目別大会個人の部

1年ペア1回戦敗退

1年ペア1回戦敗退

2年ペア1回戦敗退

1年2年ペア2回戦敗退

2年ペア2回戦敗退

2年ペア2回戦敗退

2年3年ペアベスト16

3年ペアベスト8

3年ペアベスト4

2年生が少しずつ結果を出せるようになってきました。先輩に必死に喰らいつき、これからも成長してほしいと思います。

今後は5月下旬に個人戦中央大会、6月上旬に団体戦中央大会を予定しております。引き続きご声援よろしくお願いたします。